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◎ 3月 9日 (木)本会議

13100 開会点鍾    ガ バナー 小 林 穂 次郎様

RI会 長代理 苫 田王左衛P匂様

ご摸拶 RI現 況報告

1■55 閉 会点鍾    ガ ′ヽナー 小 林 硝 次郎様

◎ 3月 10日(金)本会議

司 会      SAA委 員会奏員 宿 院 利 毒

◎点 鍾              会 長 海 野 策 ―

◎ロータリーツング 『それでこそロータリー』

ソングリーダー 小 泉  樟

◎お客様紹介           会 長 海 野 案 ―

都市基盤整備公田東京支社

多摩‐ュータウン事業本部長 山 田 昭 大様

都市基盤整備公国東京支社

多摩事業本部業務部総務経理課係長

大久保 博 様

東京人王子北RC         木 村 悦 子様

岡山西南RC           推 原 裕 二様

◎会務報告            会 長 海 野 禁 ―

次年度地区委員会指名のお願い

環境保全委員会 副 委員長     遠 藤 立 一会員

9:30 開 会点窒

国歌斉唱
ロータリーツング

記念議演 他

表 彰

※ガ′(ナー特別貸受賞

東京多摩グリーンRC※
「市民総合相議会J実 施

とそれに関わる広報活動

ガバナー 小 林 稔 次郎様

『載年の生業』 日韓親善交流委員会 委 員

賊業暮仕委員会 委 員

奈田 牽 子会員

遠藤 二 郎会員

1■20 閉 会点窪    ガ バナー 小 林 砲 次郎様

◆出席報告◆
会員総数 出席義務者 出席者 欠席者 出席率

47名 46名 27名 19名 67 39町

2月 22日 最 終訂 正 出席 率              89 1筑

理事会の決定を経すそのまま指名を地区に報告しますb

地区大会で 「市民総合相談会Jが ガパナー特別賞を受

賞いたしました。RIに 「意義ある業績賞J申 請中と

のことです。

地区大会で会長 幹 事会に出席

世界的にこの 1～ 2年 にかけて 3万 人位の会員が減つ

ています。RIラ ビッツァ会長が大変lb配され 21世

紀に向け新 しい試みをしなければいけないを考えてお

られます。魅力あるクラブ作 りを試みてほしいと言 う

ことが話の中心でした。それを踏まえて残 り3ヶ 月を

次年度と相談し 模 索 しながらクラブ運営をして参 り

たいと思います。欠席者 :遠藤立一 福 島達也 袴 垣 昭

猪般末男 伊 藤英也 小 林和夫

森田舞子 永 井峰子 根 本泰す、

須藤起確、杉山秀巳 高 橋正晴、

高野範城、戸田昭寿、宿院利幸

補填メークアップ

平野行廣 2月 26日東京狛江多震川RC

須藤起雄 2月 26日東京狛江多摩川RC

杉山秀巳 2月 26日東京狛江多摩川RC

根本泰← 3月 7日Bari taEan―RC

地区大会参力日ご者労様でした。ガバナー特別賀は実行

委員会及びクラブ全員の一致結束して汗をILに流した

結果であり改めて御IL申しあげます。

カンボジア地言被告者寡金活動へのご協力ありがとうござい

ま丸 チャツティうレフ大会鞘斎も実行委員会に■廟 に進

んでおりま丸 勿味岬タイム八 多摩テレビ紙を通じて市民

へも呼びかけた結果、募全も集まりつつあります。

平野行廣

小城章員

佐ね和廣

高ホ! 弘

◎幹事報告 幹事 大 松 就 二



広報として掲載を統けます。
3月 9日薩摩琵琶の減奏会(ビジターフィ3000円)
4月 5日 花見例会(家族無料)
出席申し込み回覧します。 ご家族の参加お待うしま汽
2月仰情報告 9196%を ル ナヽー事務局に報告しました

◎お客様の東京人こ子北RC木 村悦子

よリダイオキシン PCP 等 大気中

消却灰 水 中にどの位混入されている

か分析し値を出す仕事をされていて

単位酬 についてのお前をしていただ

きました。

0■ 言  『多●ニュータウンについて』

都市基盤建常公団東京支社

◎次年度会務報告 会長エレク ト 津 争 弘 範

本日例全後事務局にて枝選理事会を開憎しまえ

鋸 員寄 躍 ゆ
多Bニ ュータウン事業本部長 山 口 昭 夫律

欠席者 ,遠藤立一、小城章員 永 井峰子、関回俊二

須藤起離 高 村 弘  北 村■彦(事前MU)

根本秦守(事前MU)

補装メークアップ ,
箔披 末 男 3月 14日東京多摩RC

小林 和 夫 3月 14日分区ゴルフ大会
高村 弘   3月 14日   ″
北村 章 彦 3月 14日   ″
槙本 泰 守 3月 8日 Bari Segana R C

Oニ コニヨBOX/親 庭活動委員会 毒 ■ 藤 原 正 砲
海野 案 一…地区大会でガバナー特別賞の表彰を受け

ました。
大松 試 二…ガパナー特別賞もらえました。

皆さん全てにおめてとう。
遠藤 二 郎ヽお手元の多摩NTタ イムズの3ベ ージを

見て下さい。住まいの勉強会を開催しま

す。時間のある方は出席してください。

加藤害二郎一次年度クラブ奉仕委員のお末代おつり。
杉野志保子…=上 荒らしにやられました。

皆様もお気をつけ下さい。
池田 光 秋…山田様卓話楽しみにしています。
高橋 正 晴 山 口様卓話楽しみにしています。

0日 ―タリー財団看員会     委 員長 小 林 和 六
2月 16日地区財団委員会に出席
2000～2001年度にロータリー財団国際親善奨学生の

募集と送り出しについて。
モンErル国の援助に目を向けてほしい。
吉岡財団推進委員長よりさらなるご協力をお願いし
ます。
3月 4曰 く上)奨学生選考会で面接があり、当クラブ

3名 応募のうち2名 が二次に進みました。

0『 カンポジアプロジェクト』について

国際奉仕奏員会       看 ■長 伊 藤 英 也

募金 2月 22日 8000円 、 3月 1日  7000円
3月 15日.6 . 5 3 7円
一般市民 13,000円  合 計 l13,760円

4月 5日 チヤリティゴルフ大会 4月 19日希の会卓話
6月 1日 「国際フェスタ タ マ」
パルテノン多盛市民ギャラリー展示 募 金呼び力】す。

0『 チャリティゴルフ大会』       平 野 行 店

本日/切  現 在42名く参加申込)

土地区画整理事業を組み合わせ約半分を公国が開発。手

業は34年が経過。昭和50年まで人ットタウンとして住宅

宅地の大量供給。昭和50年の後半からは 住 む 勧 く、

憩うと言う多機能型の自立都市。現在居住人口約19万人。

街の特性

道路、公□緑地 下 水道など都市施概、生活サービス

施設の整備水準が極めて高い。世持構成は 40代 後半
～50代とその子供世代の割合が高く、65歳以上の割合

は東京都の約半分の7軌  居 住者の意肢として街作り

に対する満足は高く、定住志向8割 と高い。多摩都市

モノレール全線開通、羽田空港直通パス開名 府中四

谷橋閉通。尾根幹線稲城向陽台～町回地域開迅 都市計

画道路〈‖124開 通予0

多摩ニュータウンがかかえる主な限題

高齢化の進展 10年 後18発、18年後26晴。昭和40年代に

供給された住宅の社会ニーズとのかい藤。勧く場所の

不足。近隣センターの停滞。幼稚四 小 中学校続廃合。

我が日は急遠な高齢化 中 ,い市街地の衰退化、戦後50

年既成市街地 都 市の持力が十分に活力を発揮てきな

いでいる状況である。国会でも緊急経済対策の一凍と

して都市の再活性セが議論されている中 小 渕総理大

巨が視察されました r 多 磨ニュータウンをモデル都

市の活性化の方策を探ろうと平成11年度に建設省に

調査費が予算化され、平成12年2月 に委員会が発足し

た。これから約 2年 同議議し、活性イヒ方策 行 動プロ

グラムを提案していくことになる。

何よりも住んでいる人 働 いている人がいきいき豊に

活力を持つて生活出来る街を目指し 日 本のモデル都

市として21世紀にも今のような活力を保てるような答

申をし、銭輸を続けて参ります。

多摩ニュータウンとは

全体面積約3000ha。開発

事業は、東京都、東京都

住宅供給公社、都市基盤

整備公団及び土地区画整

理組合が、地域分担を行

つて実施。開発手法は、

新住宅市街地開発事業 と

会長 海 野 受 ―

(今週の担当 伊 澤ケイ子)
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